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信用卡额度太低还要不要用

很多卡友都想有一张高额度信用卡，但是现实却给了他们一个无情的打击，相当一
部分卡友申请到的信用卡额度非常低。那么，银行为什么会批低额度信用卡呢？拿
到低额度信用卡到底要不要用呢？下面和小编一起来看看。

信用卡额度为什么会那么低

通常，银行在审批信用卡额度时，会在多方面审核申请人的资质，包括年龄、年收
入、房产、车产、存款、工作年限、个人征信等。

如果申请人工作没多久，年龄较小、工作时间短或不稳定、收入不高的话会被银行
认为没有强大的还款能力，从风险因素考虑，他们往往不会向其发放高额度信用卡
。

此外，有些收入不错的申请人，也会遇到低额度信用卡的情况，原因主要跟以往的
用卡记录有关。比如有过数次逾期等其他不良记录，或者刷卡消费习惯让银行认为
是高风险信用卡。

拿到低额度信用卡要不要使用

不少卡友都有这样的经历，正处自己资产能力不好的时候，申办信用卡，结果卡额
度简直就低到不像话。用吧，额度太低，销卡吧，又怕以后不好申请。

这里小编要告诉大家，虽然低额度信用卡如鸡肋，但是用好了也能变废为宝的，慢
慢累计信用可是会提高额度的，具体用卡方法如下：

1、坚持使用

                                    1 / 2



一秒通1MT.CN
信用卡额度太低还要不要用

虽然卡额度非常低，但是我们仍旧需要坚持使用。建议卡友可以在账单日前将全部
额度刷完，并且保证每月按时全额还款。这样持续一段时间，银行会认为持卡人确
实对信用卡有需求，同时也可以保证按时还款，有一定的偿还能力。

2、良好习惯

良好的使用习惯对于小额信用卡用户非常重要！因为本身是高风险客户，又是靠开
卡后慢慢提额来获得信用卡额度，所以一旦出现恶意透支、非法套现这样的情况，
银行可能会冻结信用卡，并且还会有降低额度的可能。
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